



Trois équipes du collège René Caillié qualifiées pour trois championnats de France du sport scolaire.

publié le 27/05/2015 - mis à jour le 12/05/2019

La fin d'année approche, et c'est avec brio que des élèves du collège René Caillié vont la terminer en portant haut ses couleurs sur différents terrains sportifs, après s'être qualifiés pour **participer à trois championnats de France** de l'Union Nationale du Sport Scolaire.

- **Beach Volley du 27 au 29 mai à Bormes les Mimosas, Var.**

- **Tennis de table du 2 au 4 juin à le Pouzin, Ardèche** (les élèves de la section sportive scolaire se sont qualifiés contre Niort, tenant du titre 2014).



- **Volley Ball du 8 au 11 juin à Angers, Maine et Loire.**



Ces performances sont l'aboutissement de l'investissement des élèves et des enseignants, chaque mercredi et le résultat des entraînements organisés durant la pause méridienne tout au long de l'année. Bonne chance aux 3 équipes.

